

# 1月の行事予定



1-6年		7-9年	
1月1日(日)   1月8日(月) 冬季休業日			
9日	(火)	始業式 安全指導	始業式 冬休み明けテスト(国・数・英) 安全指導
10日	(水)	なかよしタイム 給食始 4時間授業	給食始
11日	(木)	席書会(1・2・4年) 委員会活動(4年生5時間授業)	
12日	(金)	保護者読み聞かせ 席書会(3・5・6年) Enjoy music プロジェクト(4年)	
13日	(土)		
14日	(日)		
15日	(月)	書き初め展始 全校朝礼 避難訓練(中休み)	全校朝礼 避難訓練(中休み)
16日	(火)	6年社会科見学	
17日	(水)	体育集会	
18日	(木)	学校公開始 租税教室(6年) セーフティ教室(3・4年)	学校公開始 書初め展(始)
19日	(金)		
20日	(土)	土曜授業⑩ 学校公開終 道徳授業地区公開講座	土曜授業日 学校公開終 道徳授業地区公開講座 書初め展(終)
21日	(日)		
22日	(月)	全校朝会 身体測定(2年)	中学校朝礼
23日	(火)	身体測定(5年)	
24日	(水)	音楽集会 身体測定(4年)	
25日	(木)	委員会発表 クラブ活動⑩ 身体測定(3年)	
26日	(金)	図工校外学習(5年) 身体測定(6年) 大縄大会	
27日	(土)		
28日	(日)		
29日	(月)	全校朝会 身体計測(1年)	
30日	(火)		
31日	(水)	児童集会	

<お知らせ>  
 ・小学校の書き初め展は、展示準備などの都合で1月15日(月)から1月20日(土)までとなります。  
 ・1月26日(金)の大縄大会は、体育館における児童の運動や移動するスペースを確保するなど、児童の安全を考慮し、大縄大会の授業公開はいたしません。

## 1月の生活目標

(1-6年)  
 ・外で元気よくあそぼう



(7-9年)  
 ・新年へ意欲をもち、3学期の計画を立てよう  
 ・身だしなみを整えよう



港区立小中一貫教育校

# 白金の丘

平成30年1月9日

第9号

白金の丘小学校・白金の丘中学校

教育目標

- 相手を思いやり 礼節のある人
- 自ら学び 自ら考え 自ら行動する人
- よく運動をし、強い心と健康なからだをつくる人

TEL 小学校 3441-5363 中学校 3441-5361 Fax 小学校 3441-0762 中学校 3441-0761  
 Email sirokanenooka-ej@minato-ky.ed.jp HP http://sirokanenooka-ej.minato-ky.ed.jp

## 新年のスタート

～目標を立て、積極的にチャレンジしていきましょう！～

校長 伊藤 俊典



明けましておめでとうございます。平成30年、2018年が始まりました。12月も寒かったですが、これから2月にかけては寒さが一層厳しくなっていくものと思われます。1月は、3学期の始まりであるとともに1年のスタートの時期でもあります。また、3学期は1年間のまとめの学期であるとともに、4月からの進学・進級の準備期間でもあります。新年を迎えて、皆さんはきっと心を新たに、今年頑張りたいことの決意を固めたことと思います。ぜひとも今年目標の実現に向けて頑張ってください。失敗をおそれずに、積極的にチャレンジしていきましょう。

1月は9日の始業式から教育活動が始まりますが、通常の授業の他に、席書会、書き初め展、学校公開、道徳授業地区公開講座などがあります。

また、これからの寒い時期に、9年生はいよいよ受験シーズンを迎えます。焦ったり不安がったりすることはありません。入試は、自分で自分の人生を切り拓く大きなチャンスの一つです。学力は、頑張ればこれからまだまだ伸びていきます。授業を大切に、さらに目標とする高校等に合わせた学習を積み重ねていきましょう。面接や論文等がある場合には、その準備も必要です。自分を信じて頑張ってください。風邪やインフルエンザなどが流行しやすい季節ですので、健康には十分に気をつけて頑張ってください。心から応援しています。



保護者の皆様、お世話になっている地域の皆様、関係の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

平成30年、2018年に予定されていること(スポーツ・天体関係)の一部を調べてみました。他にもたくさんありますので、興味がありましたら調べてみてください。

- ・ 1月31日：皆既月食
- ・ 2月9日～25日：韓国 平昌で冬季オリンピック開催予定
- ・ 3月9日～18日：韓国 平昌で冬季パラリンピック開催予定
- ・ 6月14日～7月15日：2018 FIFA ワールドカップロシア大会開催予定
- ・ 7月28日：皆既月食
- ・ 8月：甲子園球場で、第100回全国高等学校野球選手権大会開催予定
- ・ 10月：宇宙航空研究開発機構(JAXA)と欧州宇宙機関が共同開発した水星探査機ベピコロomboがギアナ宇宙センターから打ち上げ予定。水星に到着・周回軌道に入るのは2025年の予定。

## お店体験発表会（3年生）

12月2日（土）この日、3年生は総合的な学習の時間でお世話になった白金北里通り商店会と白金商店街の方を迎えて、11月のお店体験で学習したことの発表会を行いました。

11月には併せて10店舗のご協力をいただき、子供たちはそれぞれのお店で工夫していることやお店の方の仕事への想いを学ぶことができました。今回は、そこで学習したことを伝える場として、それぞれのグループで工夫を凝らして準備を進めてきました。体験した内容をクイズにしてみたり、劇やペーパーアートにしてみたりとグループ毎に表現方法は違いますが、どのグループも体験を通して貴重な経験ができたことをしっかりと伝えることができました。

お店の方々や保護者の皆様に囲まれて、緊張しながらも一生懸命に発表した3年生は、また一步大きな階段を上ったのではないかと思います。

## Enjoy Music プログラム（4年）

12月20日（木）3、4時間目にプロの歌手に来ていただきホールにて Enjoy Music プログラムの事前授業をおこないました。Enjoy Music プログラムとは、未来を担うこどもたちに音楽の持つ深いよこびを感じてもらおう芸術体験プログラムです。1月12日（金）サントリーホールにて港区の小学校4年生を対象としたコンサートがあります。当日、全員合唱するベートーベンの「よるこびの歌」を、歌詞の内容に合わせて感情を込め歌うことや、ドイツ語の発音などに気を付けながら歌うなどを教えていただきました。当日、またサントリーホールで一緒に歌えることを楽しみにしています。



## 子どもサミット

12月4日（月）にみなと芝浦パークにおいて、「港区子どもサミット」が開催されました。このサミットは港区立小中学校のいじめのない学校づくりを一層推進するために学校や家庭で実践していることを報告し合い、自分たちがやるべきこと、大人に期待することなどを話し合うことを目的としています。

今回は「SNSによるいじめをどう防ぐか」というテーマで行われました。生徒たちは事前に「白金の丘SNS 愛言葉」と銘打ち、SNSを使う際の注意点を「あいうえお作文」で考えました。講師の方にもお褒めのお言葉をいただき、大変好評でした。学校においてもSNSの使い方について考え、情報モラルの向上を目指していきます。



## 白金地区合同音楽会

12月2日（土）に第32回白金地区合同音楽会が本校ホールで開かれました。「地域に愛された心温まる音楽会」これが白金地区合同音楽会です。この音楽会は白金地区にある白金の丘中学校、白金の丘小学校、聖心女子学院初等科が合同で行っています。音楽を通じて、地域と学校の交流を図り、児童生徒の健全育成に視することを目的としています。地域の方々をはじめ、たくさんの方々に来場いただきました。地域や保護者の方々が主体となって運営していることも大きな特徴と言えます。

白金の丘中学校吹奏楽部による迫力の演奏、白金の丘小学校6年生有志と保護者による心温まる合唱、白金の丘小学校合唱団による子供らしいさわやかな歌声、聖心女子学院初等科ミュージッククラブによる洗練された器楽合奏、そして白金の丘中学校有志による豊かな響きのある歌声。どれも聴いている人の心に響く素敵な演奏でした。会場は、いつまでも鳴り止まない温かく大きな拍手で包まれました。

生徒は、最初は緊張気味でしたが徐々にほぐれていき、日頃の練習の成果を発揮することができました。生徒の満足げな顔が印象的でした。

